
　皆様におかれましては、日頃より永平寺町議会に対し、温かいご指導を賜り厚く御礼申し上げます。

　町民の皆様に、定例会の質問に立つ議員の一般質問(予定)をお知らせします。町政・議会に対し、

　皆様により一層の関心をもっていただきたいと思っております。なお、本会議は議場での傍聴、ケー

　ブルテレビでの生放送、録画放送もいたしますので、ぜひご覧ください。

永平寺町議会議長　　中村　勘太郎

３月６日（月)　質問議員

1 森山　　充 議員

①　ブランド戦略室の成果

②　ブランドの活用方針について

2 酒井　圭治 議員

①　五松橋につながる相生橋の整備計画は

②　危険空き家の解体撤去について

③　二次交通対策について

④　えい坊割りの効果と今後の対策は

3 朝井　征一郎 議員

①　空き家対策について

②　地域おこし協力隊について

4 清水　憲一 議員

①　防災の取り組みについて。町内危険箇所の改修について

②　個別避難計画作成状況について

③　再生可能エネルギー導入への取組について

5 斎藤　則男 議員

①　新年度の予算案から

②　この冬の除排雪の状況と反省は

③　学校の再編統合について

6 川崎　直文 議員

①　地域資源を活用した安定雇用の創出は

３月７日（火)　質問議員

7 楠　圭介 議員

①　民間委託、指定管理者制度の積極的導入について

②　若い世代が地域づくりの担い手に

一般質問　３月６日（月）、７日（火）、８日（水）いずれも１０時から
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8 松川　正樹 議員

①　統廃合に第三の道（廃校しない統合）がある

②　学校がなくなると地域がさびれる

③　そもそもなぜ統廃合なのか

④　統廃合に長期的展望がみえない

⑤　統廃合に牽引力が欠けている

⑥　三つの中学校を最終的に一つにするというが

⑦　上志比の過疎地域持続的発展計画の実践はいつか

9 清水　紀人 議員

①　防災体制の充実について

②　観光の振興について

10 金元　直栄 議員

①　越坂トンネル、生活路線としての確保を

②　保育園（幼児園）の統廃合こそ止めるべき

③　地域の学校、どうしたら残せるのか考えたのか、示したのか。

11 上田　誠 議員

①　学校の再編は進め方に問題があるのではないか

②　地域共生社会の実現に健康寿命延伸プランも

③　福井県版ポジティブ教育プログラム実践導入の意図と方法は

３月８日（水)　質問議員

12 長岡　千恵子 議員

①　県は不登校特例校の設置を検討している。本町の対応は。

②　えい坊館の活用を。

③　将来的に自動走行はどうするのか。

13 滝波　登喜男 議員

➀　空き家活用で移住者増に

②　保育施設での不適切な保育に対する予防策

③　志比北小再編、今のまま進めていいのか

[一般質問] ３月６日（月）、７日（火）、

８日（水） １０時～


